

Comment notre pays, avec tous les atouts dont il dispose, peut-il se retrouver englué dans la spirale infernale d'un chômage récurrent ? Pourquoi le fossé entre l'entreprise, les salariés, les chômeurs se creuse-t-il davantage chaque jour ?

Marie-Thérèse Bertini, chef d'entreprise, mais aussi citoyenne engagée, avait publié *La fabrique des chômeurs* en 2011 pour tirer la sonnette d'alarme et proposer des solutions. Elle prolonge et développe aujourd'hui sa réflexion à travers l'analyse des causes de ce « mal français » et plaide pour une véritable rupture. Elle s'inscrit ainsi dans le débat d'actualité autour d'une réforme nécessaire sinon urgente des institutions et de la législation du travail.

Créer un « choc de l'emploi », rétablir la confiance entre l'entreprise, les salariés, les organismes de placement et les chômeurs. Sortir du blocage actuel, affirmer un soutien durable aux PME reconnues comme le vrai moteur de l'emploi, s'extraire définitivement du « système du chômage » : il faut tout rebâtir.

Dans son style direct et percutant, Marie-Thérèse Bertini dénonce la situation alarmante de l'emploi en France, et propose une révolution administrative, sociale et juridique. Oui, nous pouvons revenir au plein-emploi !



Photo Yves de Clossets

Marie-Thérèse Bertini est docteur d'État en philosophie et chef d'entreprise. À la tête de la société MTB spécialisée en ingénierie de l'informatique, elle développe une expertise unique de conduite de projets stratégiques pour de grandes entreprises. Son expérience dans le recrutement et la formation continue de ses propres salariés lui confère une connaissance approfondie des problématiques liées à l'emploi.

Elle a déjà publié plusieurs ouvrages consacrés à l'entreprise, au traitement de l'information et, plus récemment, *Pour des têtes bien faites* (L'Esprit du Temps, 2013).

Prix public : 13 €
ISBN : 979-10-93576-00-8

